



Die rotarische Familie kommt im Sommer 2024 an den Rhein

## **Der European Summit zeigt in Bonn, was Rotary alles kann**

In Freundschaft verbunden zusammenhalten und Gutes tun, Verantwortung für Gemeinwesen, Frieden, Umwelt, Wissen und Gesundheit übernehmen und spüren, dass Gemeinsamkeit mit humanitären Zielen nachhaltig ist – das ist Rotary im kleinen wie im großen, im Club vor Ort, in den Distrikten, in den länder- und sprachspezifischen Zonen sowie weltweit.

Beim European Summit trifft sich im Sommer 2024 diese rotarische Welt in Bonn. Am Wochenende vom 30. August bis zum 1. September 2024 geht es genau um diese Bedeutung Rotarys, die alle Freundinnen und Freunde in der weltweiten rotarischen Familie so lieben. Sich informieren, diskutieren, voneinander lernen und gute Beispiele rotarischen Engagements kennenlernen – wer Rotary in seiner komplexen Vielfalt erfahren möchte kommt zu diesem Rotary Institute European Summit 2024 an den Rhein.

Im Umfeld des multithematischen Programms, in dem es in erster Linie um Nachhaltigkeit und die Gestaltung sozialer Zukunftsfelder geht, findet im Tagungscenter des Bonner Maritim Hotels eine Messe mit Projekten und Aktivitäten statt, die ihre Bedeutung und Schwungkraft aus rotarischem Engagement beziehen. In diesem „House of Friendship“ stellen sich rotarische Fellowships, Foren, Projekte und Initiativen wie beispielsweise die Shelterbox, EndPolioNow, EndPlasticSoup oder das Peaceforum vor. Aus allen Distrikten der beteiligten Zonen 13, 14, 15, 16 und 20B-C können exemplarisch Club- oder Distriktinitiativen an den drei Tagen des European Summit vorgestellt werden.

Zeigt den anwesenden internationalen Freundinnen und Freunden, die am vorgelagerten Governortraining teilnehmen, und den Gästen des Institutes, was in der rotarischen Familie möglich ist. Stellt gegen eine geringe Kostenbeteiligung an einem selbst gestalteten Messestand Eure Initiativen, Fellowships und Projekte vor. Gebt Rotary in Deutschland und im benachbarten Ausland die Möglichkeit, Euch kennenzulernen und zu sehen, was rotarische Initiative bewegen und erreichen kann.

Dem „House of Friendship“ steht eine Fläche von gut 500 Quadratmetern vor den Plenums- und Gruppenarbeitsräumen zur Verfügung. In den Pausen und zwischendurch werden alle Institute-Teilnehmer immer wieder die Messe besuchen können.

Wenn Ihr dabei sein wollt und vom 30.8.24 bis zum 1.9.24 etwas Zeit habt, kommt nach Bonn. Erstmals wird es bei diesem rotarischen Event auch Tageskarten geben. Der Tages-Ticketpreis beträgt 195,00 Euro (inkl. Getränke und Mahlzeiten).



Informationen und eine Registrierung für das „House of Friendship“ nimmt Pastgovernor Thomas Meier-Vehring (Vorsitzender des Deutschen Governorrates 2022-23) ab sofort unter der E-Mail

**info@tmv-kommunikation.de**

entgegen.

Ihr möchtet vorher klären, wie Eure Beteiligung an der Rotary Messe in Bonn konkret aussehen könnte? Dann erreicht Ihr Thomas Meier-Vehring unter +49 171 3196250 mobil oder über WhatsApp.

Seid dabei! Wir sehen uns im Sommer 2024 in Bonn und wir freuen uns auf Euch.